

# OPOSISI

## Pasilatrem 081 DSJ Tinjau Langsung Latnister Kodim Tulungagung

Achmad Sarjono - [TULUNGAGUNG.OPOSISI.CO.ID](http://TULUNGAGUNG.OPOSISI.CO.ID)

May 14, 2024 - 18:30



TULUNGAGUNG - Pasilatrem 081/DSJ Kapten Inf Sondra Irawan, S.H, bersama 3 orang anggota meninjau secara langsung kegiatan Latihan Teknis Teritorial yang digelar oleh Kodim 0807/Tulungagung di aula Pandu Sakti Kodim Tulungagung Jl. Jaksa Agung Suprpto No. 17 Kelurahan Kampungdalem Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung Jawa Timur, Selasa

(14/05/2024).

Kedatangan tim dari Korem 081/DSJ tersebut merupakan bagian dari tugas mereka sebagai Tim Asistensi Pengendalian dan Pengawasan Latihan Tersebar di wilayah Kodim 0807 Tulungagung. Tujuan utama dari kunjungan ini adalah memastikan bahwa pelaksanaan latihan teknis teritorial dapat berjalan sesuai dengan rencana yang telah ditetapkan dan mencapai hasil yang diharapkan.

Kapten Inf Sondra Irawan menyatakan bahwa pihaknya akan memberikan pengawasan dan petunjuk yang diperlukan untuk meningkatkan kualitas latihan tersebut. "Kami di sini untuk memastikan bahwa setiap detail dari latihan ini berjalan sesuai standar dan memberikan manfaat maksimal bagi seluruh peserta," ujar Kapten Inf Sondra Irawan.

Kepala Staf Kodim 0807 Tulungagung, Mayor Inf Zuhail Muhammad Hasan, menyambut baik kedatangan tim asistensi tersebut. Ia menyampaikan harapannya bahwa kunjungan ini akan memberikan panduan dan arahan yang berharga bagi peningkatan kualitas latihan teknis teritorial yang sedang digelar. "Kehadiran tim asistensi sangat kami apresiasi dan diharapkan dapat memberikan kontribusi positif bagi kesuksesan latihan ini," kata Mayor Inf Zuhail Muhammad Hasan.

Latihan Teknis Teritorial ini merupakan bagian dari upaya Kodim 0807/Tulungagung untuk meningkatkan kesiapan dan kemampuan personel dalam menjalankan tugas-tugas teritorial di wilayah mereka. Dengan adanya pengawasan dan arahan dari Korem 081/DSJ, diharapkan hasil latihan ini akan lebih optimal dan memberikan dampak positif bagi kemampuan operasional Kodim 0807/Tulungagung.